
Es werden die Arbeiten in Bezug auf die ehemaligen Spielplatzflächen vorgestellt. Die Verfahren 

sollen noch in diesem Jahr abgeschlossen werden.    

 

RM Labeschautzki erkundigt sich nach dem Ersatzspielplatz für den Spielplatz an der Leinestraße.  

Die Antwort wurde für das Protokoll zugesagt. 

 

Antwort der Verwaltung: 

Im Schul-, Jugend- und Sozialausschuss wurde seitens der Verwaltung ein Vorschlag unterbreitet, 

einen inklusiven Spielplatz zu errichten. Der vorgeschlagene Standort wurde vom Schul-, Jugend- und 

Sozialausschuss abgelehnt. 

Die Verwaltung erarbeitet zurzeit ein Alternativkonzept eines nicht inklusiven Spielplatzes am 

Standort Hohe Gast. Dies wird in einer der nächsten Schul-, Jugend- und Sozialausschusssitzungen 

vorgestellt.  

 


